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- - - Aos vinte e quatro dias do mês de Março do ano de mil novecentos e noventa e sete, nesta 

cidade de Viana do Castelo e no Auditório do Castelo de Santiago da Barra, realizou-se uma sessão 

extraordinária da Assembleia Municipal de Viana do Castelo sob a presidência de Joaquim Viana 

da Rocha, Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. Secretariaram a presente reunião os 

Membros António Costa e Silva como Primeiro Secretário e António José Proença de Oliveira 

Amaral, como Segundo Secretário. A Câmara Municipal de Viana do Castelo fez-se representar 

pelo seu Presidente, Defensor Oliveira Moura. Assistiram também à presente reunião os 

Vereadores da mesma Câmara Municipal, Manuel da Silva Ribeiro, Flora Passos Silva, Carlos 

Alberto Maciel Ferreira, José Augusto Meleiro Rodrigues e António Gonçalves da Silva. Pelas 

vinte e duas horas, o Presidente da Mesa declarou aberta a reunião com a presença de sessenta e 

um Membros e a falta de vinte Membros, conforme documento que se junta sob o número 1. O 

Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu a esta conhecimento de que o Membro eleito 

pela CDU Amilcar Cândido Ferreira dos Santos renunciou ao seu mandato De seguida, apresentou 

um pedido de suspensão do mandato, do Membro eleito pela CDU, Alberto Jaime Marques 

Midões, por motivos de natureza profissional, pelo período de oito dias. A Assembleia Municipal 

deliberou, por unanimidade, autorizar os referidos pedidos de renuncia e suspensão de mandato. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, aprovar a acta em minuta, nesta parte, para surtir 

efeitos imediatos. O Presidente da Mesa informou a Assembleia Municipal que o referido 



Membros iria ser substituído pelo eleito que se segue na correspondente lista, João José da Silva 

Costa Vieira. Uma vez que este eleitos se encontra presente na sala e cuja identidade é do 

conhecimento pessoal do Presidente da Mesa, iniciou de imediato as suas funções como Membro 

da Assembleia Municipal. Uma vez que será feito registo magnético da presente sessão, apenas se 

fará referências às intervenções feitas durante a sessão da Assembleia Municipal. - - -  
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- - - Passou-se, de seguida, ao período da ordem do dia, com os assuntos constante do documento 

que se junta sob o nº 2..- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -  
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- - O Presidente da Mesa da Assembleia Municipal procedeu à leitura do expediente que lhe havia 

sido remetido acerca do assunto em discussão nesta sessão, nomeadamente um fax remetido pelo 

Gabinete do Secretário de Estado das Obras Públicas, a dar conhecimento de uma nota técnica 

sobre “Acessibilidades a Viana do Castelo”. Seguidamente deu conhecimento à Assembleia 

Municipal da Moção elaborada pela Comissão constituída para analisar a problemática das 

acessibilidades e que depois de se ter reunido diversas vezes chegou a um texto que foi do 

consenso de todos os partidos intervenientes. Passou-se de seguida às intervenções dos Membros 

da Assembleia Municipal, tendo-se registado as seguintes:- David Miranda Pereira (documento nº 

4), Soares Pereira,  José da Cruz Lopes (documento nº 5), Presidente da Junta de Freguesia de 

Portuzelo,  João Cruz  (Documento nº 6),  José Augusto Neiva de Sá, Gonçalo Fagundes Meira, 



Branca Carvalho, que apresentou uma adenda (documento nº 7),  José Carlos Resende, Presidente 

da Junta de Freguesia de Darque, Presidente da Junta de Freguesia de Mazarefes  e César Brito 

(que apresentou a moção que se junta sob o nº 8). Face à intervenção do membro César Brito foi 

pelo membro Carlos Resende pedido um esclarecimento ao  que o mesmo respondeu. De seguida 

intervieram os membros Soares Pereira, João Cruz e Gonçalo Fagundes Meira. Quando os 

trabalhos da reunião iam neste ponto, pelo Presidente da Mesa foi proposto a interrupção dos 

trabalhos por cinco minutos, com vista à elaboração de uma única moção consensual acerca deste 

assunto, proposta esta que foi aprovada por unanimidade. Retomados os trabalhos, e não se tendo 

chegado a acordo a Assembleia Municipal deliberou, passar à votação das moções e adenda 

apresentadas à mesa  e que obtiveram a seguinte votação:� � � � � � � �� � � � � � �� � � � � � �� � � � � � � (proposta pela Comissão 

Apoio à Mesa para as Acessibilidades) - Foi aprovada por unanimidade; � � � � � ��� � � � � ��� � � � � ��� � � � � ��  (proposta por 

César Brito) - Foi aprovada com 23 votos a favor; 14 votos contra; e 16 abstenções;��� � �� ���� � �� ���� � �� ���� � �� � 

(proposta pela CDU, e relativa à Moção A) - Foi aprovada com 8 votos a favor; 2 votos contra e 39 

abstenções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -  Pelos membros Armindo Moura e Carlos Resende foi feita declaração de voto. - - - - - - - - - - 

- -  
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- - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de Março, foi 

deliberado, por unanimidade, aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos imediatos. 

E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da qual, para 



constar, se lavrou a presente acta. - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - -  


